

自己実現 自主自立 本物の笑顔のために

# 東の風



平戸市立田平東小学校  
学校便り

やさしく  
かしこく  
たくましく

## No.86

平成29年2月27日(月)

文責：園田

学校教育目標：心豊かで自ら学びたくましく生きる子どもの育成

## 二分の一成人式(4年生)



22日の授業参観日。4年生教室では「二分の一成人式」が行われました。懐かしい幼い頃の自分の写真を見て、この10年を振り返りながら、力強く自分の夢を発表し、決意を表明していました。その後、お父さんやお母さんへの感謝の気持ちを表した手紙を読みあげ、手渡しました。



どのご家庭でも、親と子、互いに相手を愛し大切に思っている、そしてまた感謝の気持ちを持っていても、普段はそのことをなかなか言葉にして伝える機会はないことが多いのではないのでしょうか。このような機会をきっかけに各ご家庭でも、互いの気持ちを明確な言葉にして伝え合ってみられてはいかがでしょうかと思います。

### 成長・自立

大人への階段を一段一段のぼっています。



竹は、節があるから、長く長く伸び、細くても、しなやかで強く育ちます。節、節目はその成長のために大きな意味があるのです。人の長い長い人生にも何回か、「節目」といえるものがあります。4月から高学年の仲間入りをする4年生にとって、この「二分の一成人式」も長い人生の大事な節目の一つとなるでしょう。

大切な命を頂き、生まれてから10年。一つ二つ三つ四つ五つ六つ七つ八つ九つ。1才から9才までは歳の数え方に「つ」がつきます。でも10歳は「とお」であり、10つとは言いません。

この「つ」の付く間。これまでの9年間は一番大事な土台の期間でした。生まれたての泣くことしかできなかった赤ちゃんから今日までに、毎日生活していくために必要なことや人と関わっていくために必要なこと、基本的な生活習慣というものを、お父さんやお母さん、家族、その他いろいろな人から、支えられ教えられながら身に付け、一步一步、成長してきたのです。

そしていよいよ10歳。家族を始め、自分の成長を支え、関わってくださった全ての人々に対する感謝の気持ちを持ちながら、これからの更なる成長と自立を目指して新たな一歩を踏み出します。

これまでの自分の成長を振り返ったり、将来の夢について考えたりしながら、一つ大人になって、いままで教えてもらったことをもとにして、自立を目指し、今までよりも自分で考え、自分で判断し、行動するんだということを心掛けてほしいと思います。ご参観いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。